

久しぶりの発行となります。

6年生を送る会を行いました。(3/4)

6年生への感謝の気持ちを伝えるため、5年生が中心となり、6年生を送る会を行いました。

6年生の入場後、六送会実行委員会の5年生がはじめの言葉を言い、その後、全員で「じゃんけん列車」と「ハイ&ロー」を行いました。じゃんけん列車では、みんながつながった長い列車ができあがりしました。また、「ハイ&ロー」では、ステージに映し出される数が1回目に出た数よりも大きい小さいかを予想し、予想した答えの場所に移動して競い合いました。

その後は、8つの班に分かれて、5年生が考えた遊びをして、6年生との楽しい時間を過ごしました。

その後、再び、体育館に戻り、6年生一人一人に、感謝のメッセージを送りました。メッセージは、これまで関わりの多かった子どもたちが担当したこともあり、6年生一人一人との思いを含め、感謝の気持ちを伝えました。

最後に、在校生が作成したプレゼントを6年生に渡しました。6年生は、プレゼントの入った紙袋をうれしそうに覗き込んでいました。

6年生と過ごす時間も、あと1週間となりました。残り1週間、6年生との思い出をいっぱいつくってほしいです。

卒業式の練習が始まっています。

6年生を送る会を行った次の日には、5年生は、卒業式の会場づくりに取りかかりました。5年生は21人と人数が少ないため、準備は大変ですが、その分、一人一人が進んで動く姿が見られ、最高学年になるんだという自覚が感じられました。

水曜日からは、卒業式に向けた練習が始まりました。コロナ禍ということで、入学式や卒業式は、これまで学年を制限しての開催であったため、初めて式典に出席する子どもたちも多く、まずは心構えを確かめた後、立つ、座るといった基本的な動作を繰り返し練習しました。

18日の卒業式が、思い出に残るすてきな卒業式になるよう、みんなで心を込めて練習をしていきましょう。



6年生 愛校作業(3/8)

6年間お世話になった学校への感謝の気持ちを込めて、6年生が、愛校作業を行いました。

今年は、たくさんある教室の床のワックスがけを手分けして行ってくれました。ワックスをかける前には、水拭きをし、その後、丁寧にモップを動かしてワックスをかけている姿から、6年生の気持ちが伝わってきました。

今朝、登校した子どもたちからは、「むっちゃきれい。」「ぴかぴかや。」という声が聞かれました。

6年生 卒業制作

今年の6年生は、トイレの入口のカーテンを制作してくれました。これまでは市販の無地のものでしたが、今回制作してくれたカーテンは、色もカラフルで、1枚1枚、フェルトでかわいらしい模様が縫い付けられています。

「トイレに行くのが楽しみ。」という子どもが増えそうです。



いが☆グリオの「緊急連絡カード」をランドセルに入れて持たせてください。

災害発生時に児童らが家族と速やかに連絡を取り、自身の医療情報などを正確に説明できるように、伊賀市観光大使のご当地キャラクター「いが☆グリオ」の実行委員会から、市内小学校の全児童3843人に「いが☆グリオ緊急時連絡カード」が寄贈されました。

カードはめい刺サイズの紙製で、表面には本人の氏名や住所、電話番号、血液型、アレルギーなどが記入でき、裏面には家族らの緊急連絡先の記入欄があり、災害用伝言ダイヤルの使い方も記載されています。

本日、子どもたちに配布しましたので、必要事項を記入の上、ランドセルに入れて持たせてください。

なお、ホームページから無料でダウンロードもできますので、いざという時に備え、ご家族みなさんもご活用ください。

